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09.07.17 — 10.09.17
Exposition à Nexon, Les Ateliers de l’Esperluette
9 place de l’Eglise, 87800 Nexon

Jérémy Asmont, Natacha Baluteau, Marion Delage, Stéphane Étroit, Charles Gallissot, Aurélie 
Gatet, Bernard Gilbert, Philippe Laurençon, Isabelle Le Morvan, Patrice Lefèvre, Thierry Perrot, 
Lionel Redon, Étienne Rivière, Malika Uhlen.

L’épicentre est ce lieu où les secrets terrestres se dévoilent : émergence d’une coulée de lave qui 
témoigne des secousses du magma, enroulement des vents en un point qui préfigure la tornade à 
venir, naissance des rameaux de l’arbre à partir de son cœur… 
  
Pour leur cinquième édition, Les Ateliers de L’Esperluette questionnent ce phénomène et en 
déclinent des images, littérales ou poétiques. Des arts du feu à la pratique du sténopé, du dessin à la 
sculpture, les œuvres proposent des rencontres, des circulations qui interrogent le mouvement, celui 
de l’intimité des corps comme celui des catastrophes. 
  
That place where earthly secrets unfold is the epicentre: a tongue of  lava oozing out to witness the seizures of  the magma deep 
below the earth, the swirl of  wind around the point of  the coming tornado, the birth of  twigs from the heart of  a tree… 
  
For their fifth season Les Ateliers de L’Esperluette interrogate the concept and develop images that may be literal or poetic. Our 
work provokes not only recognition but also reflective exchanges that question this movement in all its manifestations - from bodily 
intimacy to earthly catastrophes. 


